

Le mouvement antinucléaire se regroupe pour contre-attaquer

Le mouvement antinucléaire s'organise pour contre-attaquer la relance du nucléaire militaire et civil, et tous les projets qui en découlent. Une première assemblée a eu lieu ce samedi 3 juin 2023 pour coordonner de futures actions contre le nucléaire et son monde.

Le nucléaire n'est bon ni pour la planète, ni pour son climat, ni pour la paix.

Dangereux et désastreux pour l'environnement, le climat et l'humanité, le nucléaire est une industrie du passé. Il n'a aucune solution pour ses propres déchets.

Le pire est donc à venir si le gouvernement français parvient à lancer un nouveau programme nucléaire ! Car la survie du nucléaire, c'est aussi celle du consumérisme et de cette folle course en avant dont nous ne voulons pas.

Au contraire, une écologie sociale et solidaire est à construire de toute urgence. Nous ne pouvons plus différer sa mise en œuvre.

Le nucléaire ET SON MONDE, STOP !

Les dirigeants industriels et politiques français tentent d'imposer des projets nucléaires par nature nuisibles : construction de nouveaux réacteurs, prolongation de vie des réacteurs actuels, enfouissement des déchets les plus radioactifs à Bure, nouvelle piscine à La Hague...

C'est pourquoi les différentes composantes du mouvement antinucléaire français ont décidé de se regrouper face à cette urgence et d'unir leurs forces lors de futures actions qui seront organisées dans les mois à venir.

Des rencontres auront lieu tout l'été et seront autant d'espaces où le mouvement anti-nucléaire continuera de se retrouver pour se préparer.

Retrouvez l'agenda dans le détail ici : <https://paris3juin.noblogs.org/>

La Coordination Anti-Nucléaire

Contacts presse désignés pour cette assemblée :

Catherine Fumé : 06 62 84 13 88

Stéphane Lhomme : 06 64 10 03 33

Angélique Huguin : 06 88 27 16 06

Marion Rivet : 06 64 66 01 23

Photo de l'action « Carton Rouge au Nucléaire » à télécharger [ici](#)